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ЛЮДИ НОМЕРА

Алексей Кушнарёв

Наталья Иванова

Дмитрий Тележинский

Управляющий директор 
Нижнетагильского метал-
лургического комбината и 
Качканарского горнообо-
гатительного комбината 
отмечает свой 60-летний 
юбилей.

  II

Российский литературовед 
и критик, публицист, при-
няв участие в проекте «ОГ», 
оценила апрельский номер 
«Урала», а также достоин-
ства и «засады» отечествен-
ной литературной критики.

  III

Старший научный сотруд-
ник Свердловской селекци-
онной станции садоводства 
рассказал, как помочь пло-
довым деревьям заложить и 
сформировать богатый уро-
жай.
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Впервые с 2014 года ключевая ставка – 5,5 процентаЮлия ШАМРО
Вчера Банк России снизил 
ключевую ставку сразу 
на 50 базисных пунктов – 
до 5,5 процента. Показа-
тель достиг уровня 2014 
года. Регулятор объяснил 
решение стремительно 
меняющейся экономиче-
ской ситуацией. Раньше Банк России ста-рался не афишировать свои планы по изменению пока-зателя, но в этот раз сделал исключение: в конце про-шлой недели председатель Центробанка Эльвира На-
биуллина прямо заявила, что снижение ставки явля-ется основным вариантом развития событий. – При таком неординар-ном развитии событий сни-жения ставки небольши-ми шагами, как мы привык-ли, может оказаться недо-статочно. Для возвращения инфляции к цели и стаби-

лизации экономики могут потребоваться более зна-чительные меры. На сегод-няшнем заседании мы при-няли решение снизить став-ку на 50 базисных пунктов. Мы продолжаем видеть про-странство для дальнейшего 

смягчения денежно-кредит-ной политики на ближай-ших заседаниях, – проком-ментировала решение Эль-вира Набиуллина. Она отме-тила, что Банк России ви-
дит потенциал снижения 
ключевой ставки на 100 

базисных пунктов – во-
прос состоит в том, как бы-
стро этот потенциал будет 
использован.Сейчас население и биз-нес ожидают повышения цен. К концу года инфля-ция в годовом выражении 

может достигнуть 3,8–4,8 процента, что, впрочем, не сильно отклоняется от це-левого показателя Центро-банка в 4 процента. Сдер-жит рост инфляции суще-ственное падение спроса, вызванное ограничениями 

в стране и мире из-за коро-навируса. Пандемия серьёз-но снизила экономическую активность внутри России и за рубежом. В 2020 году Центробанк прогнозирует падение ВВП на 4–6 процен-тов. Восстанавливаться рос-сийской экономике придёт-ся скорее всего в течение следующих двух лет. К слову, на мартовском заседании регулятор отка-зался от экстренных мер и впервые с прошлого года сохранил ставку. Её уровень составлял 6 процентов. Тог-да в Банке России обосно-вали это необходимостью сбалансировать дезинфля-ционные факторы и проин-фляционные риски.
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».В регионе планируют ввести пропускной и масочный режимыНаталья ДЮРЯГИНА

Губернатор Свердловской 
области Евгений Куйвашев 
сообщил о планах по введе-
нию пропускного режима 
на майские праздники.  «Я принял решение не вво-дить электронные пропуска для всех жителей Свердловской области. При этом мы прораба-тываем решение о том, чтобы на период майских праздников работодатели оформили про-пуска для тех сотрудников, ко-торым необходимо быть на ра-бочем месте», – написал губер-натор в своём Инстаграме.Как уточняет региональ-ный оперштаб по борьбе с ко-ронавирусом, это коснётся му-ниципалитетов, где ситуа-ция по коронавирусу неблаго-получна: Екатеринбург, Ниж-

ний Тагил, Полевской, Перво-уральск, Верхняя Пышма, Ка-менск-Уральский. Именные справки, заверенные работо-дателем, предполагается выда-вать уральцам, которым надо исполнять служебные обязан-ности. Если такой необходимо-сти нет, то нахождение на улице оправдывается походом в мага-зин, аптеку, выгулом собаки в пределах 100 метров от дома. Число случаев заражения коронавирусом нового типа в Свердловской области уже пе-ревалило за 300. Один из но-вых случаев – у работника ав-тотранспортного предприятия №3 в Екатеринбурге. – Сотрудник проживал в об-щежитии, где сложно соблю-дать режим изоляции. Сей-час определён круг его контак-тов и в их отношении прово-дится меднаблюдение. У близ-

кого круга контактных лиц бу-дет проведён отбор лаборатор-ного материала для проведе-ния исследования на корона-вирус, – сообщил главный го-сударственный санитарный врач по Свердловской области 
Дмитрий Козловских во вре-мя брифинга по итогам заседа-ния регоперштаба по борьбе с коронавирусом. – Обществен-ный транспорт – это зона ри-ска. Губернатор анонсировал введение масочного режима, который будет обязателен для предприятий общественного транспорта. Мы рекомендуем ввести масочный режим и для пассажиров, но решение ещё будет корректироваться.Всё больше новых зараже-ний COVID-19 – семейные. По-явились новые данные по доле людей, которые переносят но-вый коронавирус бессимптом-

но. Пару недель назад счита-лось, что таких на Среднем Ура-ле – около 30 процентов от чис-ла заражённых. Сейчас никаких симптомов не имеют уже 50 процентов заражённых.– Эти пациенты выделя-ют коронавирус в окружаю-щую среду и могут быть источ-никами заражения, – говорит главный санврач региона. – В среднем каждый бессимптом-ный носитель коронавируса за период болезни может зара-зить одного человека, а каж-дый больной с симптомами – троих. 
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».
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Один год - это же ведь не трагедия? 
Вот на этот год не надо планировать никаких 

зарубежных путешествий, потому что 
не только Россия, но и другие государства 

не скоро снимут ограничения. 
Валентина МАТВИЕНКО, председатель Совета Федерации РФ, – 

вчера, в эфире телеканала «Россия-24»
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КОРОНАВИРУС: данные на 23 апреля
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Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом Департамента информационной политики Свердловской 
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учреждениями Свердловской области, в отношении которых функции и полномочия учредителя осуществляет Департамент 
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27 АПРЕЛЯ – ДЕНЬ РОССИЙСКОГО 
ПАРЛАМЕНТАРИЗМА
Уважаемые представители депутатского корпуса Свердловской 
области!

Поздравляю вас с Днём российского 
парламентаризма, благодарю за ответ-
ственную и профессиональную рабо-
ту на благо региона и уральцев.

Сегодня законодательные орга-
ны играют важную роль в социаль-
но-экономическом и политическом 
развитии страны и регионов, обеспе-
чивают гражданам возможность реаль-
ного участия в решении важных государ-
ственных вопросов, контроля и влияния на деятельность властей.

Свердловская область по праву гордится высоким уровнем 
развития гражданского общества и профессионализма законода-
тельной власти. 

Законодательное Собрание Свердловской области эффектив-
но и грамотно работает, своевременно обеспечивая регион необ-
ходимой правовой базой. В минувшем году депутаты областного 
парламента рассмотрели 157 законопроектов и приняли 137 зако-
нов Свердловской области, нацеленных на решение важных соци-
ально-экономических задач по достижению указанных Президен-
том России национальных целей развития, обеспечению экологи-
ческой безопасности, регулированию бюджетного процесса, соци-
альной поддержке, охране здоровья и других.

Сегодня в условиях борьбы с распространением коронавирус-
ной инфекции законодательная и исполнительная власти прини-
мают ответственные, взвешенные решения, направленные на обе-
спечение стабильности экономики, поддержку наиболее уязвимых 
слоёв населения, создание необходимого запаса прочности для 
дальнейшего развития региона.

Уважаемые жители Свердловской области!
Крепкая, эффективная законодательная база, развитое граж-

данское общество – залог успешного развития России и её реги-
онов. В день российского парламентаризма желаю всем жителям 
Свердловской области здоровья, благополучия, достатка, мира и 
добра, уверенности в завтрашнем дне.

Губернатор Свердловской области 
Евгений КУЙВАШЕВ

Дорогие уральцы!
Сердечно поздравляю вас с Днём российского парламентариз-

ма!
Праздник имеет глубокие историче-

ские корни. В этот день в 1906 году 
начала работу Государственная Дума 
России. Именно тогда был сделан 
первый шаг к установлению в стра-
не действенной системы народо-
властия. Это событие стало пред-
вестником всех демократических 
преобразований в России последней 
четверти века, заложивших прочный фун-
дамент современного отечественного парламентаризма. Ответ-
ственность перед избирателями, верховенство права, разделение 
властей, контроль представительной власти за исполнительной – 
всё это сегодня является основой работы законодателей.

Федеральное Собрание Российской Федерации, Законода-
тельное Собрание Свердловской области, представительные ор-
ганы местного самоуправления муниципальных образований ре-
гиона – это единый механизм политического устройства страны. 
Только в условиях конструктивного сотрудничества, постоянно-
го взаимодействия власти и населения, использования различ-
ных форм общественных обсуждений каждый житель может по-
чувствовать сопричастность к процессу законотворчества, вне-
сти свой вклад в развитие отдельного муниципалитета и регио-
на в целом.

Для достижения этих целей в Свердловской области было соз-
дано объединение «Депутатская вертикаль», в которое сегодня 
входят депутаты представительных органов муниципальных обра-
зований всех четырёх управленческих округов Свердловской об-
ласти, депутаты Законодательного Собрания и депутаты Государ-
ственной Думы, избранные от нашего региона, члены Совета Фе-
дерации. За три года со времени его создания это региональное 
объединение превратилось в уникальный формат взаимодействия 
парламентариев разных уровней. Благодаря работе «Депутатской 
вертикали» внесены поправки в большой блок федеральных зако-
нов: ужесточена уголовная ответственность за ложную информа-
цию о террористических атаках, усовершенствовано законодатель-
ство в сферах госзакупок и капремонта многоквартирных домов, о 
нормативных документах, касающихся судебной реформы, принят 
федеральный закон, предусматривающий обязательное зачисле-
ние братьев и сестёр в одну школу.

Осознавая эффективность взаимодействия законодателей 
всех уровней власти, очень важно беречь, сохранять и укреплять 
институт парламентаризма, как одного из главных факторов по-
ступательного развития нашего государства. В частности, поправ-
ки в Конституцию России, касающиеся государственной власти, 
предполагают наделение новыми полномочиями Государственной 
Думы и Совета Федерации по формированию Правительства РФ 
и утверждению представителей силовых структур. Эти изменения, 
безусловно, повлияют на дальнейшее укрепление демократических 
ценностей в нашем обществе. Парламентская традиция вести диа-
лог, слушать и слышать друг друга, необходимость политического 
компромисса, умение договариваться и согласовывать позиции – 
всё это во многом должно определять политическую стабильность 
и дальнейшее развитие страны.

Уважаемые жители Свердловской области, дорогие уральцы!
В этот значимый день я желаю вам здоровья, мира, благополу-

чия, а депутатам всех уровней власти – профессионального роста 
и поддержки избирателей. Примите самые тёплые пожелания пло-
дотворной работы и весомых достижений на благо Отечества!

Председатель Законодательного Собрания 
Свердловской области 
Людмила БАБУШКИНА
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В Екатеринбурге снова начала выходить газета «Вечерний 
Екатеринбург», выпускавшаяся в столице Урала с 1957 по 2019 год. 
Её возглавил Олег Чупахин. Первый номер датирован 20 апреля. 
Это спецвыпуск – большинство материалов в нём посвящено 
коронавирусу. Первый выпуск вышел форматом А3, объёмом 
8 полос, а его тираж составил 660 тысяч экземпляров! Как пояснили 
«Облгазете» в администрации Екатеринбурга, в период пандемии 
это было сделано специально, чтобы проинформировать как можно 
больше жителей. В ближайшее время запланирован ещё один такой 
спецвыпуск, а затем газета будет также выходить на восьми полосах 
тиражом в 70 тысяч экземпляров еженедельно

АЛ
ЕК

СЕ
Й

 К
УН

И
Л

О
В

      ФОТОФАКТ

Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом Департамента информационной 

политики Свердловской области от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения информационных 

материалов, публикуемых государственными учреждениями Свердловской области, в отношении которых 

функции и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной политики Свердловской 

области, к социально значимой информации».

Управленческие округа: потребность или лишнее звено?

В Свердловской области пять управленческих округов, и каждый муниципалитет входит в состав одного из них 
(за исключением Екатеринбурга). Мы решили вывести из тени этот территориальный аппарат и узнать, 
чем сегодня реально занимаются окружные чиновники и какова польза от этой структуры

 В ТЕМУ
23 апреля Президент РФ Владимир Путин 
провёл совещание по вопросам банковско-
го кредитования и мерам поддержки бизне-
са. Он отметил, что воспользоваться пред-
ложенными льготами получается не у всех, 
и обозначил, что Правительство РФ и Банк 
России должны проанализировать ситуа-
цию и оперативно внести изменения в нор-
мативную базу.

– Нужно так отработать все этапы их 
реализации, чтобы помощь пришла вовре-
мя, чтобы ею могли воспользоваться те, 
кто в ней действительно нуждается. Аб-
страктные обещания, которые не влияют 
на жизнь людей, никому не нужны, и эф-
фект от таких решений, от выделяемых ре-
сурсов, будет низким, – обозначил Влади-
мир Путин.

Первый зампредседателя Правитель-
ства РФ Андрей Белоусов рассказал, что 
кредитные каникулы пользуются боль-
шой популярностью, а вот программа 
«Одна треть – одна треть – одна треть» 
для бизнеса  (перенос срока уплаты дол-
га на полгода и уплата заёмщиком од-
ной трети ставки с возможностью её ка-
питализации) идёт слабо. Причина – мера 
невыгодна банкам, поэтому они не осо-
бо охотно предлагают этот вариант. К 
тому же льгота, по сути, дублирует кре-
дитные каникулы. Что касается кредитов 
под ноль процентов на выплату зарплат, 
то банки попросту не успевают обрабаты-
вать поток заявок: сейчас в стране одо-
брена только половина запросов (на 13,6 
млрд рублей).

Перед властью стоит ещё одна задача 
– не допустить обвала банковской систе-
мы. Андрей Белоусов отметил, что бан-
ковская система, если сравнивать с кри-
зисами 2008 и 2015 годов, находится в 
хорошем состоянии. Председатель Бан-
ка России Эльвира Набиуллина согласи-
лась: банки способны принять на себя 
большой объём убытков, одновремен-
но предоставлять кредитные каникулы и 
оформлять новые займы. Но лимит проч-
ности не безграничен. Ухудшение каче-
ства кредитного портфеля, увеличение 
объёма государственных заимствований, 
льготные программы (часть нагрузки по 
которым берут на себя банки) могут соз-
дать проблемы для кредитных организа-
ций уже осенью. 


